



Pièces	3 Pièces
Superficie	103 m²
Référence	909V1A
Prix	1 050 000 €

Fréjus

Appartement à vendre (83600)

Vendu fréjus, en front de mer, vous serez émerveillé par ce magnifique 3 pièces aux prestations haut de gamme au 4 ème étage avec ascenseur d'une résidence de haut standing, la plus belle de fréjus plage. Il se compose d'un grand séjour/salle à manger de 42 m² baigné de lumière, et d'une cuisine équipé avec de nombreux rangements. Coté nuit, une grande suite parentale avec salle de d'eau et wc, une pièce dressing, un bureau et un coin buanderie ; ensuite une autre salle de bains et wc indépendant. Toutes les pièces de l'appartement ont accès sur une très belle terrasse de 34 m² exposition ...

Fréjus, on the seafront, you will be amazed by this magnificent 3-room apartment with top-of-the-range appointments on the 4th floor with lift of a luxury residence, the most beautiful in Fréjus Plage. It consists of a large living/dining room of 42 m² bathed in light, and a fitted kitchen with plenty of storage. On the night side, a large master suite with shower room and toilet, a dressing room, an office and a laundry area; then another bathroom and separate wc. All the rooms of the apartment have access to a very beautiful terrace of 34 m² facing south. Very nice sea view, double garage ...

PRESTIGE BY LOMBARD IMMOBILIER

14 Impasse Paul Fort - 83600 FRÉJUS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

